

## お知らせ

立命館アジア太平洋大学  
2018年6月25日 配信 APUリリース 2018-09

Shape your world  
**APU**  
Ritsumeikan  
Asia Pacific University

# APUの学生チームが日本代表で世界に挑戦！ ストリートサッカー「ネイマール・ジュニア・ファイブ」 ブラジルで7月開催の世界大会に進出

6月10日大阪で開催されたアマチュア向けのストリートサッカーの世界大会「ネイマール・ジュニア・ファイブ」の日本大会予選で、立命館アジア太平洋大学サッカー部の選手7名で構成された「FCあぷ」が優勝し、日本代表チームとなりました。7月20日（金）～21日（土）にブラジルで開催される世界大会へ挑みます。

「ネイマール・ジュニア・ファイブ（Neymar Jr's Five）」はサッカーのブラジル代表ネイマール選手が考案したストリートサッカーをルーツに独自のルールで練り広げられる新感覚のサッカー競技です。毎年世界60以上の国・地域から、10万人以上の選手が参加します。本大会で世界一となったチームは、ネイマール率いるチームと対戦する権利を獲得します。昨年の日本代表は、世界16位の健闘を果たしています。

「FCあぷ」の学生は、7月17日（火）に成田空港から出発し、現地時間18日（水）ブラジル・サンパウロに到着します。APUサッカー部は、毎週火曜日・木曜日16:00～19:30 キャンパス内メイングラウンドで練習をしています。



日本大会予選ファイナル（大阪）での集合写真

**チーム代表 国際経営学部3年生  
野村俊英（のむらしゅんよう）さんコメント**  
（写真右から2番目）

「1回戦だけでも勝てればと思って参加したので、優勝したときは驚きで実感がありませんでしたが、ブラジル行きも決まり、徐々に日本代表としてしっかり戦ってきたいという気持ちが高まっています。ルールが独特なので、日頃の練習に工夫が必要ですが、自分たちの守備力が今回の日本代表への決め手になったと思っていますので、それを意識した練習を重ねて、本番に挑みたいと思います。目標は、昨年の日本代表の結果、ベスト16を超えたいです。謙虚に、でも貪欲に戦いたいです。」

### ご参考「ネイマール・ジュニア・ファイブ」のルール

- キーパーなし5人対5人（16歳～25歳、25歳以上は2名まで登録可）
- 得点すると、失点したチームの選手が1人退場する
- 試合時間は10分間。または、どちらかのチームから選手がいなくなった時点で終了。
- フットサルより一回り小さいコート、ゴールもフットサルゴールの約半分（80cm x 50cm）